

Kronenzeitung OÖ

Di, 8. November 2016

## OÖ Jugendsinfonieorchester begeisterte **Rhythmisches Feuer**

Mit frischem Elan und erstaunlich hohem technischen Können musizierte das OÖ Jugendsinfonieorchester unter seinem versierten und sorgfältig führenden Mentor Eduard Matscheko im gut besuchten Linzer Brucknerhaus. Das abwechslungsreiche Programm begann mit einer Fuge von Johann Sebastian Bach, die von den talentierten Instrumentalisten auch

solistisch gut gemeistert wurde. Höchst empfindsam und variantenreich gestaltete Klaus Kuttler mit seiner edlen Baritonstimme Mahlers „Lieder eines fahrenden Gesellen“. Als Konzerthöhepunkt faszinierte die „Rhapsody in Blue“ von Gershwin mit rhythmischem Feuer und dem technisch brillant aufspielenden jungen Pianisten Filip Anic. Begeisterung!

FD